

[Ouest-France](#) Publié le 10/07/2012 à 18h45

Découverte nocturne de l'église Saint-Hilaire



Monique Berthiot (au centre) en compagnie du Père Louis Soltner et une visiteuse devant les fonts baptismaux.

La porte de l'église de la petite cité de caractère est restée grande ouverte et le chant grégorien des moines de Solesmes a attiré les visiteurs, samedi soir.

Près de l'entrée, un petit chat noir monte nonchalamment la garde, des bougies éclairent la nef et mènent le visiteur vers le chœur. Une dizaine de personnes viennent de terminer un temps de réflexion et de prière pour marquer la première participation de l'église Saint-Hilaire à la Nuit des églises.

À l'origine, Monique Berthiot qui, depuis 13 ans, habite tout près de l'édifice religieux classé Monument historique. « **J'aime beaucoup cette église, c'est mon lieu de prière. Je suis aussi référent paroissial du village** », explique-t-elle.

La première Nuit nationale des églises, organisée par la revue *Narthex*, du Service national de la pastorale liturgique et sacramentelle, elle l'a découverte l'an passé. « **Malheureusement trop tard pour une inscription** », regrette-t-elle.

Cette année, elle a donc pris l'initiative de participer, à l'instar de plus de 500 églises en France dont trois en Sarthe, à cette soirée culturelle et culturelle. « **Saint-Hilaire est une très belle église avec des fresques superbes. J'ai accueilli les visiteurs jusqu'à minuit et répondu à leurs questions d'ordre architectural, historique et religieux.** »

<https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/sable-sur-sarthe-72300/decouverte-nocturne-de-leglise-saint-hilaire-1233906>